COLABORADORES

Olimpia López Avendaño

Máster en Sociología. Licenciada en Administración Educativa. Profesora e investigadora de la Universidad de Costa Rica. Directora de la Escuela de Administración Educativa y de la Maestría en Administración Universitaria. Autora del libro Sociología de la Educación y de diversos artículos en revistas nacionales e internacionales.

Hortensia Meza Sosa

Fue docente en la Sede Regional de Guanacaste, Universidad de Costa Rica. Impartía cursos de lenguaje en Educación Primaria y en Estudios Generales.

Flory Stella Bonilla

Obtuvo su Maestría en Orientación por Western Michigan University y una especialidad en Desarrollo Humano por Harvard University, USA. Ha sido maestra, profesora en la Facultad de Educación de la Universidad de Costa Rica, Directora de la Maestría en Educación de Adultos y Administración Educativa, y asesora en la Vicerrectoría de Docencia. Actualmente es la Directora de la Maestría Interdisciplinaria en Gerontología en la Universidad de Costa Rica.

Ana Lorena Méndez

Orientadora. Posee una Maestría en Orientación Comunitaria de la Universidad de Dakota del Sur, Estados Unidos. Trabaja como docente e investigadora en la Oficina de Planificación de la Educación Superior (OPES). Ha colaborado en proyectos de investigación relacionados con la mujer mayor costarricense.

Eulile Vargas Villalobos

Médica de la Oficina de Salud de la Universidad de Costa Rica.

Ana Rodríguez Molina

Licenciada en Sociología. Investigadora del Instituto de Investigaciones Sociales de la Universidad de Costa Rica. Docente e investigadora en el Instituto del Niño de la Universidad Nacional.

Mayra Achio Tacsan

Socióloga, Maestría en Ciencias Sociales de la FLACSO, Posgrado en Población y Desarrollo y en estudios especializados en Salud Pública. Docente e investigadora de la Universidad de Costa Rica en la Escuela de Antropología y Sociología, la Escuela de Salud Pública y el Instituto de Investigaciones Sociales.

Sergio Muñoz Chacón

Máster en Sociología. Programa de Maestría Centroamericana en Sociología, Universidad de Costa Rica. Consultor en temas de adolescencia y juventud para instituciones nacionales e internacionales. Actualmente es el responsable de

investigación y evaluación de la Fundación PANIAMOR y participa en el Foro Permanente de Estudios sobre Masculinidad.

Eyda Camacho

Licenciada en Ciencias Sociales con énfasis en Salud. Ha sido profesora de Investigación en la Maestría de Salud Pública de la Universidad de Costa Rica. Profesora de Investigación en la Universidad Estatal a Distancia (UNED) y en la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (ULACIT).

Ingrid Behm Ammazzini

Licenciada en Psicología. Profesora adjunta, Programa de Tecnologías en Salud y Escuela de Salud Pública, Facultad de Medicina, Universidad de Costa Rica. Es miembra de la Comisión Género y Salud, Ministerio de Salud.

Nancy Piedra Guillén

Egresada de la Escuela de Historia y Máster en Sociología de la Maestría Centroamericana en Sociología de la Universidad de Costa Rica. Es especialista en estudios de género, desempeñando labores como investigadora, consultora, asesora y facilitadora en la materia, tanto en organismos gubernamentales como no gubernamentales. Actualmento de Sociología de la Escapación de Sociología de la Constitución de Sociología de la Constitución de Sociología de la Másteria de Constitución de Constitución

ciología de la Universidad de Costa Rica y Coordinadora del Programa de Foros y Multiplicadores del Movimiento Nacional de Juventudes.

Maria Pérez Yglesias

Doctora en Comunicación Social, Universidad Católica de Lovaina. Catedrática de la Universidad de Costa Rica. Docente e investigadora de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva y en la Maestría en Literatura. Directora del Sistema de Estudios de Posgrado.

Carmen Delgado Chinchilla

Tiene una Maestría en la Enseñanza del Inglés como Segunda Lengua de la Universidad de Indiana, Estados Unidos (1990) y otra Maestría en Administración Universitaria y Liderazgo de la Universidad de Kansas (1997), Estados Unidos. Es profesora de la Licenciatura en Lenguas, Escuela de Lenguas Modernas y coordina el Programa de Extensión Docente de cursos de Conversación Inglesa y Francesa, Universidad de Costa Rica. Ha sido subdirectora de esa Escuela y coordinadora de varias de sus secciones.

Víctor Hugo Méndez-Estrada

Es licenciado en la enseñanza de la Biología y Magister Scientiae en Educación, Universidad de Costa Rica. Profesor e investigador de la Universidad Estatal a Distancia. Ha publicado en el campo de nuevas tecnologías aplicadas a la enseñanza a distancia y de la biología aplicada. Ha participado como expositor en Congresos sobre Tecnología y Educación a Distancia, UNED Y CREAD.

Juan Rafael Quesada

Licenciado en Historia, Universidad de Costa Rica y Doctor en Historia de la Universidad de París. Es Catedrático de la Universidad de Costa Rica y como profesor realiza labores de docencia, acción social e investigación. También ha sido consultor del Ministerio de Educación Pública; de las Naciones Unidas y miembro de la comisión de asuntos académico-profesionales del Colegio de Licenciados y Profesores. Es autor de varios libros, y de numerosos artículos académicos y periodísticos tanto en Costa Rica como en el extranjero

Ilustración de portada: Elizabeth Thompson

Licenciada en pintura, Universidad de Costa Rica, 1973. Maestría en Ciencias de la Educación con énfasis en textiles, Universidad de Bufffalo, New York, 1977. Doctorado en Barcelona, Universidad San Jordi, España, 1991.

Trabaja diferentes técnicas como el textil, el óleo, el collage y la serigrafía. Es profesora de la Escuela de Artes Plásticas, Facultad de Bellas Artes, y es investigadora del Taller de Papel hecho a mano en esa Escuela.